

lignes à la fois si précises et si fines, et qui nous montre que ce singulier mélange de franchise brutale et de duplicité ne date ni d'hier ni d'aujourd'hui dans la diplomatie prussienne.

Après avoir remercié M. Daresté, M. Loir donne quelques détails sur la composition du masque dont nous a entretenu M. Locard. L'analyse chimique confirme les présomptions d'un moulage intentionnellement exécuté. En comparant les résultats de son analyse avec celle d'un plâtre actuellement employé pour les moulages à la Martinière, M. Loir trouve une composition chimique presque analogue. De nouveaux éléments de certitude s'ajoutent donc et font de cette découverte un événement important pour l'archéologie.

Séance du 27 juin. — M. Allmer, retenu plus habituellement loin de Lyon, avait, par un scrupule de délicatesse, envoyé sa démission d'académicien. L'Académie, en refusant cette démission, élit M. Allmer à l'unanimité membre émérite, malgré son petit nombre d'années de titulariat, montrant ainsi combien elle tient à honneur de le conserver dans ses rangs.

Nouvelle séance marquée par un deuil de l'Académie. La mort vient de frapper notre confrère M. Humblot, l'une des gloires du barreau de Lyon. Après la lecture du discours prononcé sur la tombe par M. Rougier, et un témoignage de profonds regrets donné par M. Roux en quelques paroles accueillies par tous les membres présents avec une vive sympathie, la séance est levée suivant l'usage.

G.-A. HEINRICH,

L'un des secrétaires généraux de l'Académie des sciences,
belles-lettres et arts de Lyon.